

Existe-t-il des facteurs favorisant l'algie vasculaire de la face ?

ALGIE VASCULAIRE DE LA FACE (AVF)

Publié le 08 septembre 2022

Chez les patients souffrant d'AVF épisodiques, on retrouve parfois les variations climatiques et/ou atmosphériques à l'origine du début de la période. Les périodes fécondes arrivent relativement fréquemment aux solstices d'hiver ou d'été.

Parmi les autres facteurs les événements émotionnellement intenses, le manque de sommeil, l'anxiété et le surmenage peuvent être à l'origine d'une nouvelle période.

L'alcool est un « déclencheur » connu de crise et il est demandé au patient souffrant d'AVF de ne pas consommer d'alcool.